
Visio Comité Directeur LOCCO 15 Jan 24 
 
Participants: Blein Jean-Louis ; Capbern Patrick ; Falcone Leo ; Berger Valérie, Ramblière 
Frédéric, Audouin Laurent , Isabelle Champtiaux, Barthès Gérard ; 
 
Ordre du jour : 

• 20h00: Préparation finale AG: 
o Logistique (clés, repas, micro, ...) 
o Point des participations p/r aux quorums  
o Ordre du jour final 
o Point sur préparation des votes 
o Revue finale des docs d’AG.  
o Revue du bilan financier  
o Revue des questions des clubs/CD et réponses Ligue 
o Revue du budget prévi 2024  

• 21h30: Emission radio « Et si on parlait de Sport » 
• 21h45: Points commissions urgents 

o Jeunes: debrief réunion du 11/1 
o Sportive: finalisation quota CFMD, CdC pour relais-Sprint et VTT’O, 

Coupe de ligue. 
o Comm.: débrief réunion Site du 10/1 

• 22h10: Besoins LOCCO professionnalisation (logistique stages, communication et 

maintien à jour du site web,...) 
• 22h25: points divers: Tarifs remboursements km, UNSS/FFSU, médailles J&S,... 
• 22h30: fin réunion 

 
Préparation finale AG Ligue  
 

• Logistique (clés, repas, micro, ...) 
Isabelle mardi 16 pour clef et micro 
Repas : 14 personnes (Codir + B. Quignon, C. Scholz, C. Lipnick, C. Ferchaud, R. Hulse + F. 
Calmettes). Repas pris en charge pour les personnes participant à la vie de la ligue de façon 
active. 

• Point des participations p/r aux quorums : voir état actuel joint.  
Quorums largement atteints : 65 voix et 28 participants ; quorums à 44 voix et 13 
représentants 

• Ordre du jour final 
• Point sur préparation des votes 

Tous les votes, sauf tarifs d’inscription à faire à main levée : à faire voter en début d’AG 
Liste des votes à établir (Jean-Louis) 
Préparer un tableau avec le nb de voix (Jean-Louis) 

• Revue finale des docs d’AG. Commentés et modifiés en séance : 
o Rapport moral 
o Rapports d’activités et commissions 

• Revue du bilan financier et du budget prévi 2024 : compléter avec les règles de valorisation 
du bénévolat 

• Bilan des actions ligue : Support au bénévolat 



Discussion sur la déclaration de cartes : résidus de l’ancien fonctionnement (cartes papier 
demandées pour les archives de la ligue ; cartes papier envoyées à la FFCO). A clarifier. 
Nécessité de la validation ligue sur la déclaration de carte ? A priori oui, mais à déléguer à la 
commission carto 

• Simplification des tarifs : suppression de la variation des tarifs pour les départementales CN. 
A ajouter dans les propositions soumises au vote 

• Revue des questions des clubs/CD et réponses Ligue agréées en séance 
Le point 6 du FINO (retard de publication d’une course au CN) sera inclus dans le bilan de la 
Commission DAR, la synthèse DAR LOCCO 2023, et sera discuté en séminaire Experts Ligue. 

• Représentants ligue aux AG FFCO 2024 : 3 candidats JL.Blein, P.Capbern, I.Champtiaux (3*6 
voix) 

 
 
Emission radio « Et si on parlait de Sport » 
 
Emission diffusée sur réseaux sociaux, enregistrement le 22/1, 17h00-18h00, diffusion le 24/1. 
1 à 3 participants LOCCO. Créneau partagé avec vol à voile. 
Messages : Sport pour tous âges, la tête et les jambes, pleine nature et respect/sensibilisation 
environnement  
Participants : Patrick Capbern + Valérie Berger + un pratiquant (Seb Mena, André Sylla, Anne Ille ?) et 
jeunes (Louison Mena, Loïc Marty?) 
 
Points urgents Commissions:  

o Jeunes: debrief réunion du 11/1 : points principaux : 
▪ RDE Aude : gratuit pour COORE (externes, prêt matériel, GEC, cartes), validé 
▪ Stage jeunes ligues (18-20 Mai) : Rodez difficile p/r cartes à jour, Font-Romeu 

semble possible, sous réserve du devis hébergement. 
▪ Modalités RDE à clarifier avec LNACO (RV à proposer): 

▪ Pour tous les clubs, ne pas séparer les jeunes des groupes HN ligue 
des autres, dans les inscriptions et la gestion des hébergements 
(covoiturage !) ; 

▪ Pour l’organisateur, s’assurer qu’un nombre suffisant de places 
(80 ?) d’hébergements à prix raisonnable sont ouvertes à proximité ; 

▪ Préciser le point « non débutants », pour éviter les abus. 
▪ Entrées envisagées du Groupe Perfo 2024 (N.Calmettes, M.Picard, C.Mazan). 
▪ Besoin critique de renforcer la commission sur la logistique 

o Sportive :  
▪ finalisation quota CFMD. Louison Mena blessé ; décision à retarder et mettre 

le suivant en liste d’attente. Liste validée. 
▪ CdC pour relais-Sprint, et VTT’O ; validé, avec quelques améliorations de 

forme et suppressions de redondances faites en séance. 
▪ Simplifications Coupe de ligue :  

▪ suppression points organisateurs : pour toutes les courses, ou pour  
les Dép.CN? Maintenu pour 1 régionale et non pris en compte pour 
les départementales CN 

▪ coupe clubs et jeunes : non prise en compte Dép CN ? validé 
o Comm.: débrief réunion Site du 10/1. Convergence sur cahier des charges et des 

prestataires. Fred envoie le cahier des charges pour consultation prestataires. 
Objectif de mise en service : Sept. 2024. 

 



Non abordé ; à reporter au prochain Codir 
• Besoins LOCCO professionnalisation : 
•  Logistique stages  
• Communication et maintien à jour du site web, 

 
Points Divers:  
 

• Tarifs remboursements km : proposition de passer le tarif de remboursement à 0,35€/km 
acceptée en Codir. Règlement financier à modifier et à expliquer en AG (Gérard) 

 

• FFSU : courses support et Convention avec LOCCO (Laurent) 
Création d’une commission mixte régionale pour développement CO ds le milieu 
universitaire. Courses qualificatives organisées par université ou qualif sur des courses 
fédérales organisées le WE. 
Organisation de 2 courses qualificatives pour le CF à Montbrison avant fin mars : régionale 
TOAC et sprint COORE. Inscription des étudiants sur site FFSU qui transmettra l’info à 
l’organisateur. Obligation d’avoir une licence FFSU. Si non licencié FFCO, tarif ?  
 

• Médailles J&S : proposer des femmes et des jeunes. Ces demandes sont également envoyées 
aux clubs et CD.  

 
 
Prochaine réunion : 
 
Entre 15 et 20 Février: Debrief AG Ligue, debrief et actions Séminaire Experts, priorités CoDir 2024, 
besoins professionnalisation, Point subventions. 
 


